

Winfried Bürzle

Er studierte Theaterwissenschaften, drängte dann auf die Bühne und schließlich zum Radio. Beim Bayerischen Rundfunk lernte er das Handwerk, ausüben will er es nun bei RADIO TELE 1.

Damit kehrt unser Mann für alle Gelegenheiten ins heimatliche Schwaben zurück. Hier, genauer gesagt in Illertissen, stand vor 33 Jahren seine Wiege. Heute in Augsburg

steht für ihn anderes bereit: Mikrofon und Tonband nämlich für viele gute RT 1-Sendungen.



Thomas Kern

Der studierte Germanist und Soziologe, seit 27 Jahren überzeugter Augsburger, war zwei Jahre lang beim Bayerischen Rundfunk in der Regionalabteilung Schwaben und ist zu RADIO TELE 1 gekommen, um hier hauptberuflich seiner großen Leidenschaft zu frönen: dem Sport.

Sport vor Ort mit Thomas, das wird ein Highlight in unserem Programm. Selbst ein aktiver Tischtennis-, Tennis-, Squash-, Fußball- und sonstiger Spieler ist er allem interessiert, was andere Leute aus der Puste bringt.



Monika Nadler

Bisher hat sie in Zeitschriften-Redaktionen gearbeitet – jetzt will sie höher hinaus, in die Ätherwellen von RADIO TELE 1. Die Voraussetzung dafür hat sie: zunächst eine Lehre als Verlagskauffrau, danach Volontärin und Redakteurin in Augsburg und München.

Privat ist die gebürtige Augsburgerin vorwiegend im Kino anzutreffen. Das heißt, wenn sie nicht gerade mit ihrem Motorroller unterwegs ist. Bevorzugte Zielorte: Badeseen, Biergärten und Straßencafés. Logisch, daß ihre liebste Jahreszeit der Sommer ist.

Brigitte Weinand

Sie ist, wenn auch dem Teenageralter entwachsen, eigentlich noch zu jung, um sie als altdienende Journalistin zu bezeichnen. Aber schließlich hat sie über neun Jahre lang für die Lokalredaktion der „Augsburger Allgemeinen“ geschrieben.

Ihr Motto für RADIO TELE 1: „Hoch lebe die Information des Höfers – aber die Unterhaltung darf nicht zu kurz kommen.“

Privat steht sie auf Sonne und Meer. Ob Kuhsee oder Côte d'Azur – da ist sie nicht wäherisch.



Jutta Schalk

Radio aus Leidenschaft macht sie bereits seit fünf Jahren, zunächst öffentlich-rechtlich in Stuttgart und Ulm, nun privat bei RADIO TELE 1 in Augsburg. Von den Württemberger zu den bayerischen Schwaben also. Ihre ersten journalistischen Schritte unternahm die studierte Germanistin und Anglistin allerdings im Zeitungs- und Zeitschriftenbereich. Inzwischen ist sie nicht nur beruflich in den Äther gegangen, sondern auch für ihr Hobby in die Luft: Sie kennt kaum etwas Schöneres, als am Fallschirm zu Boden zu schweben.

